

REVUE DES JOURNAUX

L'ARTERIO-SCLEROSE

*Rapport présenté au Congrès international de Budapest
août-septembre 1909*

PAR

M. le DR H. HUCHARD

MÉDECIN DE L'HOPITAL NECKER

MEMBRE DE L'ACADÉMIE DE MÉDECINE DE PARIS

(Suite).

IV. — DÉFINITION DE L'ARTÉRIO-SCLÉROSE

Si la confusion la plus grande règne encore en ce moment sur cette question, si les divers auteurs ne s'entendent pas sur l'étiologie et la nature de la maladie, c'est parce qu'ils la comprennent différemment, c'est que les limites extrêmes ou les frontières de l'artério-sclérose n'ont pas été suffisamment tracés. La raison de cette incertitude, la voici : On veut trop souvent définir une maladie par ses caractères anatomiques ou histologiques, toujours discutés, et à peine par son évolution clinique. Ainsi, il y a des médecins qui prétendent que la syphilis est une cause très rare de l'artério-sclérose, et cependant la statistique que j'ai produite va tout à fait à l'encontre de cette opinion combattue également par Edgren (Stockholm, 1897).

Syphilis
Artério-sclérose, etc.
(Ioduro Euzymes)
Iodure sans Iodisme

Iodurase

de COUTURIEUX,
57, Ave. d'Antin, Paris,
en capsules dosées à 50 ctg d'iodure et 10 ctg. de Levuline.